



Neuer Leiter für Musikschule Volketswil

Dominique Destraz tritt am 1. August 2026 die Nachfolge des in Pension gehenden Musikschulleiters Ruedi Marty an. Er soll die hohe Qualität der Musikschule Volketswil sichern und weiterentwickeln.

Der aktuelle Musikschulleiter, Ruedi Marty, erreicht im Mai 2026 das Pensionierungsalter. Da er angeboten hat, das Schuljahr noch zu Ende zu führen, konnte seine Nachfolge per Schuljahr 2026/27 gesucht werden. Die Schulpflege hat an ihrer Sitzung vom 13. Januar 2026 Dominique Destraz als Schulleiter der Musikschule Volketswil gewählt. Der 40-Jährige tritt sein neues Amt am 1. August 2026 mit einem 60%-Pensum an.



Dominique Destraz unterrichtet seit fast 20 Jahren Schlagzeug und Perkussion an der Musikschule Volketswil und weiteren Musikschulen im Raum Zürich (z.B. Musikschule Konservatorium Zürich). Er engagiert sich seit vielen Jahren im Leitungsteam des jährlichen Volketswiler Musikschullagers. Er möchte die Musikschule Volketswil mit Engagement und Leadership weiterentwickeln. Er bringt umfassende pädagogische Erfahrung in verschiedenen Fächern (Schlagzeug, Perkussion, Keyboard, Producing, Bandworkshops) sowie organisatorische und Managementkompetenzen mit, unter anderem durch die Organisation des Noise Fests. Seine Ausbildung umfasst einen Master of Arts in Musik, den MAS-Musikmanagement (Musikschulleiterausbildung) und diverse weitere Weiterbildungen (z.B. ein CAS Tontechnik). Die Schulpflege Volketswil ist überzeugt, mit ihm einen Nachfolger ausgewählt zu haben, der die hohe Qualität der Musikschule Volketswil sichern und weiterentwickeln wird.

Weiterbildungen (z.B. ein CAS Tontechnik). Die Schulpflege Volketswil ist überzeugt, mit ihm einen Nachfolger ausgewählt zu haben, der die hohe Qualität der Musikschule Volketswil sichern und weiterentwickeln wird.

Die Schulpflege dankt Ruedi Marty für seine Arbeit für die Musikschule Volketswil und wünscht ihm für seine bevorstehende Pensionierung alles Gute. Gleichzeitig heisst sie Dominique Destraz als neuen Schulleiter der Musikschule herzlich willkommen und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Schule Feldhof: Unterrichtseinstellung 2027 für Umzug

Die Schule Feldhof wird seit den Sommerferien 2025 hälftig saniert. Dies betrifft sowohl die Klassen als auch das Gebäude. Gleichzeitig ist die andere Hälfte der Klassen und deren Lehrpersonen als «Gast» im Schulhaus Lindenbüel untergebracht. Zur Vorbereitung eines sanierungsbedingten Umzugs wurde bisher immer der Unterricht an den betroffenen Schulen (Hellwies, In der Höh, Lindenbüel und Zentral) am Donnerstag und Freitag vor den entsprechenden Ferien, in denen der Umzug erfolgte, eingestellt. Am 19. März 2024 hat die Schulpflege demzufolge Unterrichtseinstellungen am 10. und 11. Juli 2025 sowie am 9. und 10. Juli 2026 für die Schülerinnen und Schüler der Schule Feldhof beschlossen. Der damalige Beschluss ging davon aus, dass die erste Sanierungsetappe bis Juli 2026 abgeschlossen werden könne.

Aufgrund der grösseren Eingriffstiefe – im Vergleich zu den Annahmen zu Projektbeginn – hat sich gezeigt, dass die erste Etappe erst im Winter 2026/27 abgeschlossen werden kann. Aus diesem Grund hat die Schulpflege die bereits beschlossene Unterrichtseinstellung für die gesamte Schule Feldhof an den Tagen vom 9. und 10. Juli 2026 aufgehoben und die neue Unterrichtseinstellung am 18. und 19. Februar 2027 für die Schülerinnen und Schüler der Schule Feldhof infolge des Umzugs genehmigt.

Sprechstunde der Schulpräsidentin

Die Schulpräsidentin bietet am Montag, 9. März 2026, um 19 Uhr eine Sprechstunde an. Interessierte melden sich bitte bis am 2. März 2026 bei der Schulverwaltung, T 044 910 22 21.

Schulpflege Volketswil; Auskünfte: Raffaela Fehr, Schulpräsidentin, T 079 210 21 61,
E-Mail: raffaela.fehr@volketswil.schule